



Sortie de fin d'année pour les élèves du dispositif ULIS

publié le 02/07/2025

Mardi 1er juillet, pour finir l'année scolaire, nous sommes allés en bord de Sèvre pour partager un moment convivial avec certains élèves du dispositif ULIS.

Au programme : molki, jeux de société, pique-nique, lecture....

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.